



校長挨拶 「真剣」に取り組むことの大切さ

10月は校外学習や修学旅行をはじめ、様々な行事や取り組みが予定されています。日常の学習はもちろんのこと、一つひとつの行事や取り組みにおいて「感動」を味わえるように子供たちを導いていきたいと考えています。

なぜなら「感動」は人を成長させるからです。行事や取り組みにおいて感動できるかどうかは、その過程においてどれほど「真剣」であったかに関わってきます。「真剣」とは「心を込めて本気で取り組むこと」です。いいかげんに、適当に、自分に甘んじて取り組んだのでは、感動も成長もありません。何事も「真剣」に取り組み、だからこそ味わえる「感動」と、そこにある「成長」を積み重ねていくことは、子どもたちのこれから的人生にとってとても大切なことなのです。教職員もまた一丸になって「真剣」に教育活動に向き合い、子どもたちと共に「感動」を共有できるよう指導にあたります。

後期が始まります

まもなく前期の終了を迎えます。大宮小の子どもたちは前期のまとめとして様々な活動に取り組んでいます。子どもたちには前期を通してがんばったことがたくさんありました。一人一人が頑張ったことは様々ですが、それぞれに成長した姿を見せててくれています。5日間の秋季休業を挟んで、10月15日からは後期の活動がスタートします。この頃には、秋を感じられる気候になっているかもしれません。後期の初め、6年生は修学旅行、千葉市陸上大会、10月末からは全校で運動会練習もスタートします。そして、校外学習等があります。すべての学年で学習または運動にかかわる特別な活動が計画されております。秋空の下、心を全開にしてたくさんのこととを吸収できる、実りある月となるように取り組んでいきたいと思います。

読書の秋に向けて

先日、公民館で活動されている「ひびきの会」の皆さんによる読み聞かせ会が、本校で行われました。また、2・3年生が大宮公民館を訪れ、本を読んだり借りたりする活動を行いました。後期に入り、図書委員会の読書イベントが計画されています。学習では、4年生が国語の「本のポップや帯をつくろう」で本の帯紙作りを行い、図書室に掲示しています。それぞれ工夫されており、その本のもつ魅力をアピールした作品です。学校では、今後も子どもたちを読書へ誘えるよう、読書活動を推進していきます。ご家庭でも本の話題を出していただいたり、大宮公民館や近隣図書館に足を運んだりしていただければ幸いです。ちなみに職員玄関や校長室にも本を展示していますので、学校にお立ち寄りの際はぜひご覧ください。

夢と誇りを持ち、共に学び合う大宮っ子の育成

お知らせとお願い

○学生ボランティアの紹介

本校の卒業生が学生ボランティアとして活動します。
教員の卵を温かく見守っていただければと思います。
保護者・地域の皆様も、どうぞよろしくお願ひします。

○学校徴収金引き落としのお知らせ

10月27日（月）は給食費等の第4期振替日です。前日までに口座残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、11月17日（月）に再振替を行います。再振替でも引き落としができない場合、金融機関での支払いとなります。ご注意ください。
給食費は納付書、学校徴収金は振込依頼書を配布します。学校徴収金は振込手数料が必要です。

（学校給食に関するお問い合わせ 保健体育課 電話 245-5909）
（学校徴収金に関するお問い合わせ 本校 教頭 電話 265-1200）

○スクールカウンセラー勤務日及び相談時間のお知らせ

「心配なことが頭から離れない、体は疲れているのによく眠れない、不安なことがある」
そんな時は、どうぞスクールカウンセラーにご相談ください。ご予約は教頭までお電話ください。
10月7日（火）8時15分～11時45分 10月21日（火）12時45分～16時15分
11月4日（火）8時15分～11時45分 11月11日（火）12時45分～16時15分
児童・保護者一緒、児童のみ、保護者のみのご相談もできます。

交通安全に関するお礼

「秋の全国交通安全運動」が9月21日～30日まで実施されました。また、9月30日は「交通事故死ゼロを目指す日」でした。この期間、本校では児童の事故の報告はなく、おかげ様で無事に過ごすことができました。保護者・地域の皆様、セーフティーウォッチャーの皆様、大宮交番の皆様、見守り活動、本当にありがとうございます。引き続き、無事故で児童が元気に登下校できますよう、ご協力を願いいたします。また、保護者の皆様には、送迎の際、細い道での後進に注意していただいたり、学校前では徐行していただく等、交通マナーの遵守へのご協力を願いいたします。